

Quelques nouvelles de Neptunia *Some news from Neptunia*

Décembre

Le Salon Nautique de Paris a été, une fois de plus, un plaisir et un succès pour Neptunia, qui a réalisé le Trophée AFYT du « meilleur Capitaine de Tradition de l'année », remporté par Patrick Teyssier, sur PALYNODIE II.

Nouveaux projets, nouvelles rencontres, nouveaux partenaires... et toujours les fidèles, pour découvrir le catalogue 2013 et nos modèles Classiques et Customs.

The « Salon Nautique » of Paris has been, as usual, a pleasure and a success for Neptunia, which has realized the "Trophy of the best Captain of Tradition of the year", won by Patrick Teyssier on PALYNODIE II.

New projects, new encounters and new partners... and always our faithful clients and friends, to discover the new catalogue and our Classic and Custom models.



Prochains rendez-vous /Next meeting places :

19-27 Janvier/January 2013

15-19 Février/February 2013

1-10 Mars/March 2013

BOOT

AMBIENTE

ALLT FÖR SJÖN

Düsseldorf (stand 12C16)

Francfort (stand 3.C16)

Stockholm (stand C06:20)



Notre show-room est ouvert, sur rendez-vous. Contactez-nous par mail, nous serons heureux de vous accueillir dans nos locaux de Troyes, en Champagne.

Our show-room is open, by appointment. Please contact us by mail, we will be glad to receive you at our place of Troyes, in Champagne.

Bonne et heureuse année à tous !
I wish you a fair and happy new year!
Thierry Henriot

NEPTUNIA
72 rue du Révérend-Père Lafra
10000 Troyes - France

Tel/Fax : 0033-3 25 40 68 10
Mobile : 0033-6 78 66 74 09

thierry.henriot@neptunia.fr

www.neptunia.fr
Catalogue on line

